
В СОСТАВ УЧАСТКОВЫХ комиссий
У'
>{ Проходят собрания по вы-

»| движению представителей в

состав участковых избира-
Ji тельных комиссий по выбо-

рам народных депутатов
v[ СССР от территориальных и

у| национально - территориаль-

ных округов.
Состоялось такое собра-

У| ние в производственном объ-
у единении грузового автотран-
^ спорта по выдвижению пред-

ставителей в состав участко-

вой избирательной комиссии

по избирательному участку
№ 136/781.

От первичной партийной
организации СПОГАТ выдви-
нуты председатель профсоюз-
ного комитета предприятия
Н. И. Васюкова, водитель
О. А. Зверев, от первичной
комсомольской организации
— секретарь комитета
ВЛКСМ Г. В. Лебедева.

Трудовой коллектив на-

звал своими представителя-
ми начальника объединения
В. П. Исакова, начальника
отдела кадров Т. А. Степец-
кую, водителей К. А. Мн>
тенкова и С. А. Манжоса,
кладовщицу К. И. Рощину.

От совета трудового кол-
лектива выдвинут в состав
участковой избирательной ко-
миссии по избирательному
участку № 136/781 слесарь
В. М. Потапов.
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У мастера хлебокомбината
Антонины Ивановны Никитиной
самый сложный участок произ-

водства, но почти сорокалетний
стаж работы и огромный опыт

позволяют ей успешно справ-

ляться с повышенной нагруз-

кой. У ветерана - наставника
много хороших учеников, кото-

рые уже давно работают само-
стоятельно и так же, как и Ан-
тонина Ивановна, в совершен-
стве владеют сложным про-
цессом выпечки хлеба.  

Навстречу выборам  

народных депутатов СССР

КАНДИДАТЫ НАРОДА
По Кингисеппскому терри-

ториальному избирательному
округу 63 кандидатом в на-
родные депутаты СССР кол-

лектив Лужского племсовхо-
за «Звездочка» выдвинул
доярку Нину Васильевну
Буравцеву.

Корреспондент «Лужской
правды» рассказывает:

Она родилась в 1941 го-

ду в Калининской области.
После окончания школы ра-

ботала на промышленном
предприятии, а затем пере-
шла в животноводство. Из
22 лет работы в этой отрас-

ли 17 лет она трудится в
«Звездочке», с 1976 года —

оператором машинного дое-
ния первого класса. Несмотря
на то, что у Н. В. Буравце-
вой часто менялись напарни-

цы, с 1980 года она сумела
повысить продуктивность
своей группы на 1140 кило-
граммов молока и по итогам
прошлого года вместе с
Е. Н. Беляевой получила по
6146 килограммов молока от
коровы.

Но не только высокая ра-
ботоспособность отличает ее.
Н. В. Буравцевой присущи

доброта и чуткость. Эти ка-
чества Нины Васильевны хо-
рошо проявились, когда она
была депутатом Ленинград-
ского областного и Лужско-

го городского Советов.
Альтернативных кандида-

тур предложено не было. В
поддержку Н. В. Буравце-
вой выступили директор сов-
хоза «Звездочка» М. А.
Вельский, водитель Н. П.
Семенов, оператор машинного

доения В. В. Самодуров, ме-

ханизатор С. Б. Иванов,
бригадир полеводства В. А.
Новикова. Много теплых

слов сказали товарищи по ра-

боте о Нине Васильевне.
Л. КАКУРИНА.

На собрании жителей мик-

рорайона Луга-3 кандидатом

в народные депутаты СССР
по Ленинградскому сельско-

му национально - территори
альному избирательному ок-

ругу 20 РСФСР назван ко

мандующий Ленинградским
военным округом В. Ф. Ер-
маков.

На собрании уполномочен-
ных пайщиков Лужского рай-
потребсоюза обсуждена кан-
дидатура заготовителя В. В
Иванова для выдвижения

кандидатом в народные депу-
таты СССР. От ДОСААФ
для выдвижения в народные

депутаты СССР предложена

кандидатура военрука школы
№ 1 Л. А. Клюева, от город

ского женсовета — директор
трикотажной фабрики Н, Е.
Золотарева.

ПУЛЬС СОРЕВНОВАНИЯ: КАК ВЫПОЛНЯЮТСЯ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА»

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОД
Пример лучших ~ района показывает,

что резервы не исчерпаны

Д ЕКАБРЬ несколько смазал
ожидаемые результаты ра-

-Лботы животноводов. Нетрудно
предположить, что будь в кон-

це года поменьше минусов в

совхозах, на фермах, в звень-
ях, иовесомей получился бы и

общерайонный «плюс» в итого-

вых результатах за год. И тем
не менее годовую работу труже-
ников ферм района можно счи-

тать удовлетворительной. Глав-
ные показатели — планы по

надоям молока на одну фу-
ражную корову и продажа его

государству — выполнены. По
объединению надои молока со-

ставили 3205 килограммов при
плане 3200, а это на 136 кило-

граммов выше уровня 1987
года.

Лучшие результаты по про-

дуктивности дойного стада у

животноводов совхозов «Роди-
на» — 3622 килограмма
(«плюс» 93 килограмма в срав-
нении с 1987 годом), «Слан-
цевский» — 3516 («плюс» 410
килограммов) и «Аврора» —

4306 («плюс» 1-05 килограм-
мов). Отнюдь не благополучно
выглядит этот показатель по
фермам района. Лишь полови-
на из них — 10 из 19 — спра-
вились с планом надоя молока.
Отсюда годовой минус валово-
го производства продукции по
району составил 1,7 процента.
А фактически произведена

25881 тонна молока при плане
26333 тонны. Правда, 13 ферм
обеспечили рост продуктивно-

сти к уровню прошлого года.
Район осилил стопроцент-

ную сдачу молока государству,

продав фактически 26254 тон-
ны при обязательствах 26300
тонн. План сдачи мяса госу-

дарству выполнен на 112 про-
центов. Продуктивность коров-

первотелок в целом по объеди-
нению поднялась на 17 кило-

граммов. Сортность молока
составила 92,5 процента.

За достигнутые успехи в со-

циалистическом соревновании

коллективу совхоза «Сланцев-
ский» (директор Г. Ф. Лахно,
секретарь парткома, В. И. Ко-
валенко, председатель профко-
ма Н. П. Петрова, главный зоо-
техник А. С. Мишакин) рай-
ком профсоюза работников аг-

ропрома и руководство агро-

объединения присудили первое

место с вручением переходя-
щего Красного Знамени и де-

нежной премии. Выполнение
обязательств по надоям молока
здесь - составило 112 процен-
тов. План сдачи его государству
перевыполнен почти на 15 про-

центов. На 109 процентов вы-

полнен план сдачи мяса. По
всем этим показателям совхоз

имеет ощутимые плюсы к

уровню 1987 года.

Вторыми по итогам года сре-

ди хозяйств района стали жи-

вотноводы совхоза «Родина»
(и. о. директора Н. В. Цветков,
секретарь парткома В. С. Ми-
наков, председатель профкома
В. Н. Сырников, главный зоо-

техник И. В. Орлова). На 103
процента выполнил коллектив
свои социалистические обяза-
тельства по надоям. План по
валу реализован на 100,4 про-

цента. На 101,3 процента осу-
ществлен план по сдаче госу-

дарству молока и на 114 —

мяса.

Как и в декабре, лучшим по
итогам года среди ферм первой
группы стал коллектив фермы
Попкова Гора совхоза «Ро-
дина» ' (бригадир В. Г. Евдоки-
мов). Здесь надоили по 3831
килограмму молока против на-
меченных 3485 килограммов,
что обеспечило выполнение
годовых обязательств на 111
процентов. Валовое производ-
ство молока составило 113
Процентов. Важно, что качест-
во всего сданного государству
молока соответствует требова-
ниям^ первого сорта. Животново-
ды по праву заслужили пере-
ходящее Красное Знамя и де-

нежное вознаграждение за свой
труд.

Среди ферм этой же группы
отмечена значительная работа
животноводов фермы Втроя
совхоза «Сланцевский» (брига-
дир И. А. Чижов) по росту

молочной продуктивности. На
119,5 процента выполнены со-

циалистические обязательства
по надоям на фуражную коро-

ву. Тот же показатель и по ва-

ловому производству продук-

ции. Коллектив награжден

дипломом и денежной премией.
Среди ферм второй группы

лидером, как обычно, стал

коллектив фермы Рудно совхо-

за «Аврора» (бригадир Ф. И.
Александрова). На 108 процен-
тов выполнены социалистиче-

ские обязательства по надоям.

Валовой прирост составил 9
процентов. Коллектив руднен-

ских животноводов стал обла-
дателем переходящего Красно-
го Знамени и денежной пре-

мии.

Среди звеньев мастеров ма-
шинного доения лучших ре-

зультатов добилось звено с

фермы Попкова Гора совхоза
«Родина» в составе Лидин
Дмитриевны Ногиной, Нины
Нестеровны Ленской и Раисы
Алексеевны Швыревой От
каждой из 120 закрепленных
коров они надоили по 4029

килограммов при доведенном
задании 3595 килограммов.
Каждая из доярок награждена
Почетной грамотой и денежной
премией.

Отмечен успех телятниц по

уходу за телятами до года

Эльмы Федоровны Матвеевой
и Надежды Степановны Доро-
шенковой с фермы Загривье
совхоза «Сланцевский». За ве-

сомый прирост среднесуточных

привесов — 829 граммов про-

тив 645 плановых — они на-
граждаются Почетными гра-

мотами и денежными премия-

ми.

Победителями среди живот-
новодов, обеспечивающих уход

за молодняком старших возра-

стов, стали Зоя Ивановна Его-
рова и Валентин Егорович Фо-
мин с фермы Кривицы совхоза

«Сланцевский». На 222 грам-

ма увеличили они среднесуточ-
ные привесы, которые факти-
чески составили 591 грамм.

Трудно переоценить важ-

ность и нужность в современ-

ной зоотехнии роль техников-

биологов и ветврачей. Здо-
ровье и воспроизводство стада

напрямую зависят от опыта,
знаний и ответственности этих

специалистов. По 105 телят на
каждые 100 коров получили тех-

ник-биолог Зинаида Александ-
ровна Смирнова и ветврач Ека-
терина Николаевна Зимина с
фермы Попкова Гора совхоза

«Родина». Им по праву при-

своено звание «Лучший по про-

фессии».
Анализ работы животново-

дов в минувшем году позволил
убедиться, что многие трудо-
вые коллективы сумели
вскрыть свои резервы. Их при-

мер, в свою очередь, позволяет
надеяться, что такие резервы в
районе еще далеко не исчерпа-
ны.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИИ И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

19 января в ГК КПСС состоится семинар политинформа-
торов и руководителей агитколлентивов. Начало в 16 часов.

Идеологический отдел ГК КПСС.
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Десять лет работает в коллективе мебельного цеха лесо-

комбината Вера Михайловна Савина, депутатом городского !j
Совета народных депутатов избрана первый созыв. На работе |{
у нее все хорошо: она — ударник коммунистического труда, >5
коллектив бригады, в которой работает Вера Михайловна,
постоянно в числе лидеров.

У Веры Михайловны проблема в другом: как добиться, |>
чтобы выполнили хоть часть наказов избирателей: построить

новое помещение для магазина, баню на поселке, выполнить

работы но асфальтированию улицы Деревообделочников.
Живет Вера Михайловна, как и многие ее избиратели, ря- iS

дом с комбинатом и знает, как это все необходимо.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА

СОВЕЩАНИЕ С СЕКРЕТАРЯМИ
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ

На заводе резиновых изделии секретарь партбюро В. В.
Лобанов провел очередное совещание с секретарями цеховых

парторганизаций.
Обсуждена подготовка к предстоящим выборам народных

депутатов СССР, а также подготовка к зеседаншо партийного
бюро и к партийному собранию.

Заслушана информация командира заводской добровольной
народной дружины коммуниста С. А. Пронина о работе в ми-

нувшем году. Он отметил, что ДНД работала активно, срывов

в дежурствах не было. Наиболее хорошо дежурили работники
цехов резиновой обувн и резинового регенерата, а также ОТК.
Но, к сожалению, новый год начался неудачно: работники мет-

рологической лаборатории допустили срыв дежурства ДНД.
Секретари цеховых парторганизаций высказали предложения

по улучшению организации работы добровольной народной
дружины.

Г. ИВАНОВА,
секретарь парторганизации цеха электроснабжения за-

вода резиновых изделий.

НА КОНТРОЛЕ-
ПОСТАНОВЛЕНИИ ПАРТКОМА

На очередном заседании партийного комитета совхоза
«Сланцевский» рассмотрено выполнение нескольких постанов-

лений парткома.

Снято с контроля, как выполненное, постановление парткома

от 16 ноября прошлого года — по обеспечению своевременной
подготовки техники к посевным работам. Отмечено, что вся

почвообрабатывающая и посевная техника отремонтирована, как
н предусматривалось, к 1 января.

Снято также с контроля постановление парткома от 11 фев-
раля прошлого года — о состоянии объектов гражданской обо-
роны. Оборудованы противорадиационные укрытия, проводится
учеба с населением.

А пот постановление парткома, проходившего в марте 1988
года, где намечались меры но улучшению деятельности народ-
ных контролеров совхоза, решили оставить на контроле. Мно-
гие его пункты не выполнены. Редко проводятся рейды народ-
ных контролеров, ниже их эффективность, нет гласности в ра-
боте дозорных. Председатель головной группы НК коммунист
Б. Н. Михайлов предупрежден о персональной ответственности
за выполнение этого важного поручения, за улучшение деятель-
ности народных контролеров совхоза.

Намечено во втором квартале текущего года вновь обсу-
дить выполнение данного постановления парткома.

ПО МЕСТУ ЖИТЕЛЬСТВА

Коммунисты швейной фабрики «Молодость» на своем соб-
рании обсудили задачи парторганизации по совершенствованию
форм и методов работы с населением по месту жительства.

С докладом выступила заместитель директора по общим
вопросам коммунист JI. П. Огнева. И докладчик, и выступав-
шие в прениях отмечали, что в работе но месту жительства
немало недостатков: не работает домовый комитет, ослабил свою
деятельность совет общежития, недостаточное внимание это-
му важному участку работы уделяют профком и комитет комсо-

мола предприятия — не ищут новых форм организации досуга

но месту жительства.

В принятом постановлении намечены конкретные меры:
решено ежеквартально проводить встречи администрации и ру-
ководителей общественных организаций фабрики с населением,
активизировать работу совета общежития и домового комитета,
в нлан-график лекционной пропаганды на нынешний год вклю-
чены лекции по месту жительства.

Решено также заслушать отчет профкома по организации
воспитательной работы по месту жительства.

В ЭФИРЕ ТИШИНА
И НИКОМУ НЕТ ДЕЛА“

Уважаемая редакция!
Мы постоянно смотрели

1 Московскую программу по

телевизору, также Ленинград,
и вдруг отключили нам 1
программу.

Мы этим остались очень

недовольны, т. к. теперь мы

не посмотрим даже Новогод-
него «огонька», карнавала,

«Будильника», «Сельского
часа», «Утренней почты» и

т. п. программ.

Интересно бы знать, кто

так распорядился, не спро-

сив согласия у населения?
Лучше все оставалось бы

по-прежнему, смотреть 1 про-

грамму, чем терпеть мед-

вежью услугу.

Помогите, пожалуйста, нам

разобраться, установить при-

чины отключения 1 про-

граммы Москвы.
Жители города Сланцы,
Б. Лучек Б. К. Петро-
нис, Ф. В. Миронова и

еще шесть подписей.
* * 

Целый год нас кормили

обещаниями, тем, что когда

80 процентов населения го-

рода Сланцы будут обеспе-
чены антеннами на приемку

1 центральной телепрограм-
мы из города Кингисеппа
или Кохтла-Ярве, мы будем
смотреть 2 общесоюзную
программу. И вот настал тот

долгожданный день, мы обра-
довались, что дети будут
смотреть программу «Спо-
койной ночи, малыши», а

взрослые свои любимые пе-

редачи. Но не долго дли-

лась наша радость, через

неделю ее отключили.

Мы позвонили на ретран-
слятор, и нам там ответили,

что по распоряжению горко-

ма партии отключили вторую

программу. Потом мы по-

звонили в горком партии.

Там нам ответили, что был
ряд звонков по поводу, что

не у всех показывает первая

программа, на этом основа-
нии возникло решение от-

ключить вторую программу.
Так вот хочется спросить,

где была ваша хваленая
гласность и демокра-

тия, когда у нас прекратят

принимать решения втихую,
ведь прежде чем принимать
подобные решения, нужно

было провести общенародное
обсуждение, ведь большинст-
во населения смотрят и 2,
и 1 программу. Есть хо-
рошая русская пословица:

«семеро одного не ждут». Так
почему же эти семеро из-за

одного не будут смотреть
вторую программу? Нам хо-

чется знать, кто принял та-

кое решение, и пусть отве-
тят, когда будет вторая про-
грамма?

С уважением жители

д. 6 по ул. Баранова,
кв. 8, 44.

* * *

В редакцию газеты «Зна-
мя труда».

В третьей декаде декабря
.минувшего года в вашей га-
зете было помещено объяв-
ление Сланцевского узла
связи о том, что с 23 декаб-
ря телевизионный ретрансля-

тор начинает показ второй
всесоюзной телепрограммы,

в связи с чем изменяются
каналы передач.

Примерно в то же воемя
в доме № 12 по улице
Дзержинского и соседних с
ним домах появились масте-
ра. производившие различ-
ные работы по переналадке,
замене усилителей и кабе-
лей, после чего жители этих

домов начали прием второй
программы центрального те-

левидения с одновременным
значительным ухудшением

видимости первой програм-

мы. Особенно не повезло

второму подъезду дома

№ 12, где недобросовестные
«специалисты» просто броси-
ли недоделанную работу, из-

за чего совершенно исчезла

первая программа, и для то-

го, чтобы она вообще поя-

вилась, потребовалось по-

вторно вызывать этих масте-

ров через работников жилищ-
ного хозяйства.

На жалобы на ухудшение
работы первой программы

перед Новым годом телевизи-

онный ретранслятор сооб-
щил, что ввиду многочислен-

ных претензий восстанавли-
вается в полном объеме ра-

бота первой программы и

прекращена передача вто-
рой.

С подобной мерой, как

временной, можно было бы
согласиться — жил же го-

род без второй программы

несколько лет, однако со 2
января текущего года на всех

телевизорах, включенных в

злополучных домах, появи-

лись широкие белые полосы,

сделавшие невозможным лю-

бой телеприем, и это в мо-

мент проведения важнейшей
политической кампании —

выборов народных депутатов
СССР.

О создавшемся чрезвычай-
ном положении мы неодно-

кратно сигнализировали на

телевизионный ретранслятор,
обращались в «Орбиту-
сервис», во вновь образован-
ное городское производствен-

ное объединение жилищно-

коммунального хозяйства
«Сланцыжилкомхоз», которо-

му подведомственно жэу-2,
взимающее с нас плату за

пользование телевизионными

антеннами коллективного наз-

начения. Никаких результа-

тов не последовало. Хоте-
лось бы отметить, что широ-

кая белая полоса на экра-

нах телевизоров появляется
как при пользовании коллек-

тивными, так и комнатными

антеннами.

Нам представляется, что

мы стали беспомощными
жертвами какой-то между-

ведомственной неразберихи,
конца которой не предвидит-
ся, и это заставляет нас при-

бегнуть к помощи печати.

Мы имеем право знать, ко-

му мы обязаны грубым нару-

шением правопорядка, и кто

за него понес заслуженное
наказание.

Н. Н. Дубровин, Н. А.
Дубровина. Ул. Дзер-
жинского, д. 12, кв. 12.

* * *

Уважаемая редакция!
Я, как и многие жители

нашего города, хочу знать,

почему до настоящего вре-

мени мы не можем смотреть
вторую программу централь-

ного телевидения? Перед
новым годом нас подразни-
ли, как маленьких, 2-й про-

граммой, и снова все пропа-

ло, а теперь ссылаются, что
не везде налажены антенны,

и горсовет запретил вклю-
чить 2 программу, пока все

не смогут ее смотреть, а та-
ких-то процентов 20 или 25.

Выходит, что еще годы
надо ждать 2 программу.

Житель Сланцев с. 1934
года Моисей Лазаревич
Бнмец. Спортивная, 19,
кв. 25.

* * *

Где найти ответственного

за неисправное состояние

телевизионных антенн?
В конце прошлого года

бригада антеннщиков пере-
делывала телевизионные ан-
тенны на 2 программу в
Лучках, в частности, по

ул. Дзержинского. В нашем

доме № 14 установили уси-
литель и, кажется, все было
в порядке — пошли все

программы.

Однако, недолго пришлось

их смотреть. Со 2 января

передачи прекратились по

всем программам и не толь-

ко в д. № 14, айв №№ 16,
12 по ул. Дзержинского. Ста-
ли искать лцц, которые дол-

жны помочь в этом деле, но

оказалось, что таких в на-

шем городе нет. Обраща-
лись на телевизионный тран-
слятор к старшему ин-

женеру А. С. Сафронову,
он отвечает, что у него нет

телеантеннщиков. Звоним в

«Орбиту-сервис», оттуда го-

ворят, передадим заявки

т. Сафронову. Оказывается,
А. Сафронов является пред-

седателем кооператива «Эк-
ран», но с ним не заключили

договор на обслуживание те-

левизионных антенн, в част-

ности, УЖКХ (т. Мещани-
нов). Бесплатно они рабо-
тать не будут. Далее звоним

к главному инженеру жилищ-
но-эксплуатационного треста

Г. Н. Лантову, последний!
отвечает, что в его распоря-

жении только дворники, а

про телевизионные антенны

он слушать не хочет. Есть,
говорят, бригада, но она на-

ходится в Ленинграде, а ког-

да они здесь появятся —

неизвестно никому.

Вот так нас обслуживают.
Сплошная нервотрепка. Не-
обходимо, чтобы горисполком

обязал жилищный орган за"
ключить договор, хотя бы с

кооперативом «Экран».
Столько организовали

предприятий по обслужива-
нию населения, что теперь

трудно найти, куда и к ко-

му обращаться по бытовым
вопросам. Отталкивает каж-

дый от себя кто как может.

Да, разучились люди рабо^
тать, а мы чего-то еще ждеж.

P. S. Для «просыпания»

у некоторых совести прошу
опубликовать мое письмо в

вашей газете.
Е. БОРИСОВА.

Ул. Дзержинского, д. 14,
кв. 8.

* * 

Когда кончится этот бар-
дак?

Телесигнал 2 Всесоюзной
программы, передаваемой
Сланцевским ретранслято-
ром, просуществовал всего

неделю. 30 декабря он из
эфира исчез. Звоню вечером
на ретранслятор, отвечает
женщина. Спрашиваю, поче-
му снят сигнал 2 програм-
мы? Отвечает: по просьбе
телезрителей.

Это что. опять годовая
шутка А. Сафронова, вашей
газеты, которая даже бро-
сила печатать содержание
программы, и дяди какого-
нибудь из горкома, которому
жаль вывалить из своего
кармана деньги на приобре-
тение приставки и антенны?
Газета тоже ваша хороша —

только обман читателей.
Кажется, дали вторую

программу, будьте добры
обеспечивать ею район.

Люди целый год ждали
обещанного, и газета «Знамя
труда» кормила обещаниями,
не указав причину, почему
программа исчезла в январе
прошлого года и в декабре.

В эфире тишина и нико-
му нет дела.

Требуем восстановления
передач 2 Всесоюзной про-
граммы немедленно, в про-

тивном случае обратимся
прямо в Москву.

Г. ПЕТРОВ.
Ул. Горького, 9-99.
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«В эфире тишина и никому

нет дела» — не правда ли, хо-

роший заголовок? Это фраза из

письма одного нашего читателя.
Целиком письма мы не публи-
куем: эмоции автора явно берут
через край. Но, как видите, во

всех публикуемых сегодня пись-

мах так или иначе один вопрос:

почему вторая программа теле-

видения просуществовала так

недолго.

Люди хотят четко уяснить

для себя реальное положение
дел.

Первые же дни переключения

вызвали бурю, взрыв негодова-

ний людей, которые по тем или

иным причинам оказались без
первой общесоюзной програм-

мы. А таких оказалось немало.

26 декабря состоялось экст-

ренное совещание в исполкоме

с участием представителей гор-

кома партии, жилищно-комму-

нальных хозяйств. Вопрос был
один: найти выход из создавше-

гося положения.

Критическое положение слу-

чайно никогда не рождается,

оно всегда запрограммировано

там, где нет усилий и действий
в одном направлении различных
организаций и ведомств, зани-

мающихся одним делом. Пере-
ключение намечалось осущест-

вить еще в конце октября, что-

бы иметь четкое представление

о состоянии антенного хозяйст-
ва и до нового года постараться
«подтянуть хвосты». Но письмо

с точной датой переключения

застряло в бюрократических
дебрях областных учреждений и

ведомств, а один из представи-

телей на недавнем совещании в

горкоме партии 11 января с

обезоруживающей простотой
сказал на это: «А мы хотели

вам подарок сделать к новому

году, думали, люди получат к

празднику еще одну програм-

му», и не вспомнил только о

том, что во многих районах об-
ласти уже не первый год мест-

ные власти и специалисты ма-

ются с этими злополучными пе-

реключениями, и о том, что пе-

чальный опыт этих событий по-

казывает: ничто так просто и

быстро не делается.
На предновогодних совещани-

ях стало абсолютно ясным:

большинство жителей Больших
Лучек, как и большинство сель-

чан, остаются без первой про-

-Лрраммы. Ситуация с Лучками
усугубляется тем, что еще два

года назад станция техническо-
го радиоконтроля по заказу об-
ластного производственно-техни-

ческого управления связи прове-

ла измерения сигнала Кинги-
сеппского ретранслятора в Луч-
ках и сделала вывод: сигнал

нормальный. Однако еще в

прошлом году специалисты

«Лентелеприема» и «Орбиты-
сервис» на практике столкну-

лись с другим: значительная

часть Больших Лучек находит-

ся в зоне неуверенного приема

(терриконы шахт, низкие жилые
дома). Лишь на трех- и четы-

рехэтажных домах возможен от-

носительно нормальный прием
первой программы в диапазоне

ДМВ.
Известная поговорка, приве-

денная одним из читателей, «се-

меро одного не ждут», не под-
ходит в нашем случае. Следо-
вать этой поговорке — значит,
установить самую настоящую
дискриминацию: Сланцы смот-

рят три' программы, Лучки
две без центральной. География
писем четко говорит о желани-
ях двух сторон: одни возмуща-

ются — верните вторую про-
грамму, другие негодуют — да-
вайте смотреть по-старому. Ну
не устраивать же нам, в самом
деле, сбор подписей, как пра-
вильно подметил один из чита-
телей, посетивших редакцию.

Именно поэтому горком пар-
тии перед новым годом принял,
на наш взгляд, единственно
правильное решение: вернуться
к старому режиму вещания.
Правы жители улицы Баранова
в том, что решения в наше вре-
мя нужно принимать не втихую,
а гласно. Но согласитесь, что
устраивать «всенародное обсуж-
дение» было некогда: в считан-

В ПЛЕНУ
МЕЖВЕДОМСТВЕННОСТИ
И ЛИЧНЫХ ИНТЕРЕСОВ
ные дни перед новым годом

было не до прений. Тем более,
что три программы одновремен-

но могли принимать не 80 про-

центов горожан, как это плани-

ровалось, а даже меньше поло-
вины.

Планировать приятно, менее

приятно время от времени стал-

киваться с реальностью. Сове-
щания прозвучали лишним до-

казательством того, что непро-

думэнность, бесхозяйственность,
безответственность давно окреп-

ли как в центре, так и на местах.
Я совершенно согласен с чита-
телем Дубровиным, который
предполагает, что «мы стали

срока гарантии) пятый канал

никто не смотрит: др переклю-

чения первой программы на

этот канал там просто ничего

нет. За это время система мо-
жет расстроиться, туда при на-

шей бесконтрольности часто за-

бирается каждый кому не лень.
Свой вклад в неразбериху с

антеннами внес пресловутый
кооператив «Уют», долгое вре-

мя «мутивший воду» в городе
и районе. Беспорядка добавили
какие-то проходимцы, выступав-
шие под маркой кооператива.

Сегодня в результате действий
этих «специалистов» во многих

местах города перестроены ан-

ней выполнять работы по дого-

ворам с большими организация-
ми.

Раз уж мы докатились до то-

го, что кроме «Экрана» сегодня

некому починить антенны лю-

дям, то надо срочно искать вы-

ход. Он есть: «Слаяцыжилком-
хоз» и его подведомственные

жилищные конторы должны

иметь договора с «Экраном» че-

рез «Орбиту-сервис» на обслу-
живание антенн. Раз уж мест-

ные власти не могут навести по-

рядок в городе, то пусть хотя

бы позаботятся о том, чтобы
такие договора были. Об этом

же пишет и Е. С. Борисова с

ИСТОРИЯ С ПЕРЕКЛЮЧЕНИЕМ ТЕЛЕПРОГРАММ

ДЛИТСЯ УЖЕ ВТОРОЙ ГОД. СЕГОДНЯ АБСОЛЮТНО

ЯСНО, ЧТО ОНА НЕОПРАВДАННО ЗАТЯНУЛАСЬ...

беспомощными жертвами меж-

ведомственной неразберихи,
конца которой не предвидится».

Чем больше организаций заня-
то одним делом, тем больше
в этом деле неразберихи.
Смотрите сами, сколько ве-

домств ответственны за то. что-
бы мы с вами получили допол-

нительную программу телевиде-

ния: станция радиоконтроля ка-

ким-то чудом намерила, что в

Лучках можно поймать чуть ли

не программы «Би-Би-си»; обла-
стное управление связи практи-
чески до сих пор отстаивало

мнение, что этот район — зона

уверенного приема, свято веря
в непогрешимость результатов

радиоконтроля, хотя на практи-

ке абсолютно другое (но это и
понятно: они — там, а мы —

здесь); государственный комитет

по телевидению и радиовеща-
нию всего лишь арендует ре-

трансляторы у управления свя-

зи, ни о чем больше не забо-
тясь.

У нас основной организацией,
ведущей монтаж систем коллек-

тивного приема, является ленин-

градская организация «Лентеле-
прнем». Антеннами занимались

«Орбита-сервис», кооператив
«Уют», несколько позже при
«Орбите-сервис» был создан

кооператив «Экран».
Судя по многочисленным мне-

ниям людей, сталкивавшихся с

«Лентелеприемом», работники
его за время пребывания у нас
в городе особо сильно не пере-
трудились. Начинали неплохо,

потом вместо пятнадцати чело-
век осталось уже в два раза
меньше, а когда вплотную при-
шлось столкнуться с трудностя-
ми в Лучках, совсем поостыли.
Здесь есть еще один интерес-
ный момент, а если точнее,
обыкновенный абсурд: «Ленте-
леприем» монтирует системы
коллективного приема первой
программы, конвертируемой в

пятый канал телеприемников, и
гарантирует свою работу на

шесть месяцев. Жилищный
трест, заказчик, в силу своих
возможностей и с помощью
представителей «Орбиты-сер-
вис» старается строго прини-
мать работу. Но в том-то и де-

ло, что в этот промежуток вре-
мени, когда они занимаются
монтажом (а время от начала

монтажа какой-либо системы до
начала ее реальной эксплуата-
ции больше, как ни странно,

тенны и конверторы, и потре-

буется еще немало сил и

средств, чтобы навести там

прежний порядок. Очень часто

работникам «Лентелеприема»
приходилось сталкиваться с та-

кими ситуациями, когда утром
одного дня они сдавали нала-

женную систему, а уже вечером
дня следующего на этом месте

можно было обнаружить рас-
строенные конверторы, поверну-

тые в другую сторону антенны:
кто-то уже успевал «наследить».

Теперь уже нечего удивляться
многочисленным жалобам и

звонкам о том, что в одном и

том же месте кто только не ус-

пел «поработать», и что там нет
нормального приема.

Совершенно справедливо по-

ступил горисполком, запретив-
ший с января этого • года дея-

тельность кооператива «Уют»
по обслуживанию антенн в горо-

де. Сегодня мы, к сожалению,

хлебнули достаточно горя и хло-
пот с этим непростым коопера-

тивным движением. Мера эта
нужная, хотя немного и запоз-

давшая. Нужная не потому, что

убираем конкурентоспособного
соперника, а чтобы ликвидиро-

вать те многочисленные беспо-
рядки и всякого рода надува-

тельства горожан различными
авантюристами, спекулирующи-

ми под вывеской «Уюта». Раз
в городе работает официальная
государственная организация —

«Лентелеприем» — то и коопе-

ративу здесь делать нечего, в

антенном хозяйстве должен

быть настоящий хозяин, а не

такой, с которого взятки глад-

ки.

Сегодня в нашей государст-
венной местной организации

«Орбита-сервис» специалистов,

обслуживающих антенное хо-

зяйство, не осталось. Осталось
Лишь красивое название «сер-

вис», но нам от этого не легче.

Движимые новыми ветрами вре-

мени, они разбежались в коо-

перативы «за длинным рублем».
Как говорится, «попали в

струю». Их интерес понятен:
ставку в государственной орга-

низации не сравнишь с коопера-
тивными заработками. Сегодня
в городе-, к сожалению, единст-

венная организация по обслужи-
ванию антенн — кооператив

«Экран». Но он, что вполне ес-
тественно, не заинтересован ис-
полнять индивидуальные заявки

горожан, ему легче и прибыль-

улицы Дзержинского: «Необхо-
димо, чтобы горисполком обязал
жилищный орган заключить до-

говор хотя бы с кооперативом
«Экран».

Улица Дзержинского, кстати
говоря, тоже относится к зоне

неуверенного приема, но все же

сейчас, когда мы вернулись к

старому режиму телевещания,

ненормально, что есть люди,

живущие на этой улице, кото-

рые вообще сегодня ничего не

смотрят или смотрят с плохим
качеством. Мы адресуем эти

письма в жэу № 2 в надежде,

что в ближайшее время там на-

ведут порядок.

Что же касается упреков в

адрес редакции, что мы-де в те-

чение долгого времени кормили

людей обещаниями, то, во-пер-

вых, обещаниями кормили не

мы, а специалисты. Во-вторых,
те, кто внимательно читает на-

шу газету, должны помнить две

прошлогодние публикации наше-

го корреспондента Игоря Шапо-
валова о подготовке к приему

первой программы с Кингисепп-
ского ретранслятора — 18 мар-

та (№ 54) и 4 мая (№ 86). В
них обстоятельно и доступно

объяснялась ситуация, было
поднято много острых проблем,
в частности, вопрос снабжения
магазинов торга антеннами и

ДМВ-блоками. Публикации эти,

если уж на то пошло, явились

ярким выражением организа-
торской функции газеты. Кстати
сказать, эти два материала в

значительной своей части не по-

теряли остроту до сих пор, их

можно было бы и сейчас опять

смело публиковать, настолько
актуальны проблемы обеспече-
ния города и района дополни-
тельной программой. А о деци-

метровом оборудовании хоте-
лось бы сказать, что уже в пер-

вых числах января оно момен-
тально (что вполне понятно)
исчезло с прилавков магазинов,
и теперь неплохо было бы ис-

полкому позаботиться о том,

чтобы оно опять там появилось,

ведь недалеко уже то время,

когда первая программа опять

будет переключена на Кинги-
сеппский ретранслятор.

Немного о селе. Сегодня в не-
которых больших деревнях и

центральных усадьбах на много-

этажных домах переоборудова-
ны антенны для приема первой
программы в дециметровом

диапазоне. Но это лишь ничтож-

ная часть. На сегодня нет даже

конкретной картины, но с уве-
ренностью можно сказать, что

она печальная, потому что боль-
шой работы там еще не прово-
дилось.

Многие жители совхозных ин-

дивидуальных домов обеспокое-
ны тем, что им придется выло-

жить из собственного кошелька

деньги на приобретение обору-
дования. Недавно в редакцию

приходила женщина, пенсионер-
ка, из Больших Полей. Против
ее доводов нечего возразить:

всю жизнь работала на селе,
пенсия небольшая, дополнитель-

ная программа телевидения
ощутимо ударит по карману та-

ких людей. Я тоже не понимаю,

чем сельский труженик хуже го-
рожанина, который практически

ничего не платит за дополни-

тельную программу. А в Вы-
скатке, например, за переобо-
рудование индивидуального до-

ма надо выложить ни много ни

мало 150 целковых.

Поэтому все совхозные дома,
многоэтажные и индивидуаль-

ные (за исключением частных),
должны быть переоборудованы
за счет совхозов, их жилищных
хозяйств, сколько бы это ни

стоило — это должно быть од-

нозначно и неизменно. Мы не

можем допустить социальной
несправедливости, дискримина-
ции в отношении сельского тру-
женика.

От некоторых совхозов уже

есть заявки в «Орбите-сервис»
на переоборудование антенного

хозяйства. Другой вопрос, когда

эта работа будет сделана. По
словам А. Сафронова, председа-

теля кооператива «Экран», в

городе им работы с лихвой хва-
тит еще на год, как минимум.
Есть надежда, что поможет се-

лу «Лентелеприем». Но это по-
ка еще точно неизвестно.

В том, что мы начинаем ду-

мать о деревне в последнюю
очередь, сказывается наше тра-

диционное порочное отношение

к крестьянину как лишь к про-
изводителю сельхозпродукции.

Вы только вдумайтесь: по пер-

воначальному плану предусмат-

ривалось переключение первой
программы на Кингисеппский
ретранслятор, когда будет пере-
оборудовано 80 процентов ан-

тенного хозяйства в городе,
именно в городе, а не пол-
ностью по району. Деревня —

как-нибудь потом, в последнюю

очередь.

Но сегодня обратного пути

нет, и мы должны отталкивать-

ся от реального положения дел.
Жилищный трест уже угрохал

230 с лишним тысяч рублей на
переоборудование городских ан-

тенн. Эта сумма — более чем
полугодовой объем средств,

предназначавшихся ранее для

капитального ремонта жилья.

Неизвестно, сколько средств

еще дополнительно потребуется
для завершения всех работ.

Совершенно прав А. Сафро-
нов в том, что переключение

первой программы на пятый ка-

нал телеприемников нельзя от-
кладывать надолго: налаженные
системы, если у них нет контро-

лера (зрителя), приходят в не-

годность. А это опять лишняя
работа по восстановлению уже
сделанного.

1 1 января на совещании в

горкоме партии с представите-
лями областных организаций
пришли к мнению: в Больших
Лучках, где нет уверейного
приема кингисеппского сигнала,
сделать переоборудование ан-

тенн и конверторов на ретранс-
лятор в г. Кохтла-Ярве. Сигнал,
поступающий оттуда, значитель-

но сильнее.

Как только будет перенала-
жено оборудование в Лучках,
мы вместе с пресловутыми 80
процентами получим обратно
вторую программу. Но переклю-
чение произойдет не раньше,
чем через три — четыре месяца.

А пока... Нучто же. делать не-
чего, пока нам придется терпе-
ливо подождать. Больше ждали,

подождем еще.

А. ЗИНОВЬЕВ.



КОРОТКО
О ФАКТАХ

Публикуем цифровые дан-
ные о количестве и видах ад-

министративных правонару-
шений, выявленных сотруд-

никами Сланцевского отдела
внутренних дел в 1988 году.

• За 1988 год сотрудники

отдела внутренних дел вы-

явили 9894 нарушителя ад-

министративного законода-
тельства, антиалкогольное

законодательство нарушили
4276 человек — на треть

меньше, чем в 1987 году.

в За распитие спиртных
налитков и появление в пья-

ном виде в общественных
местах привлечено к ответст-

венности 3734 нарушителя,
2739 из них воспользовались
услугами медицинского вы-
трезвителя. Кроме нало-

женных штрафов и материа-

лов, направленных на рас-
смотрение общественности,
171 злостный нарушитель
получил наказание в виде ад-

министративного ареста, 59
привлечено к исправитель
ным работам.

О 114 человек наказано

за изготовление крепких
спиртных напитков домашней

выработки (в 1987 году их

было 88). Кошельки само

гонщиков из-за наложенного
штрафа похудели на 12935
рублей. За приобретение са-
могона и бращ привлечено

40 человек, сумма штрафа
здесь составила 2205 рублей.
Изъято 1157 литров самого-
на и браги, 17 самогонных

аппаратов.

ф 488 человек привлечено

к административной ответст-
венности за совершение мел-

кого хулиганства в общест-
венных местах.

ф По линии ГАИ выявле-

но 4092 нарушения пра-

вил дорожного движения,

277 человек управляли авто-

мототранспортом в нетрез-

вом виде, водителей из числа

задержанных за управление
автотранспортом в нетрез-

вом виде было 176 человек,

остальные не имели води-
тельских удостоверений и,

вероятно, считали, что оста-

нутся безнаказанными, од-

нако сумма штрафа, нало-

женного на них, составила
почти 6 тысяч рублей.

Ф Выявлено 306 фактов
мелких хищений на предпри-
ятиях, в учреждениях, орга-

низациях города и района,
10 человек привлечено за хи-

щение горюче-смазочных ма-

териалов.
ф 11 января 1989 года

трижды отбывавший наказа-

ния за совершение тяжких
преступлений Ю. С. Шутров,
ныне здравствующий в коо-

перативе «Лада» на долж-
ности председателя, был за-

держан по заявлению граж-
дан за совершение админи-
стративного правонарушения.
В ходе проверки данного

факта установлено, что 11
января 1989 года Шутров
находился в г. Сланцы в
форменной одежде сотрудни-

ка милиции (китель со, зна-
ками различия старшего лей-
тенанта, рубашка, галстук,

брюки). Используя формен-
ную одежду, Шутров совер-

шил ряд противоправных
Действий. В связи с этим об-
ращаемся с просьбой сооб-
щить в отдел внутренних дел
к гражданам, имевшим

общение с Шатровым 11 ян-
варя с. г. Шутров в этот
день был в нетрезвом виде.
Его приметы: рост выше
среднего, худощавого тело-
сложения, волосы темно-

русые, короткие, лицо
овальное.

ЗАБОТА,
РАЗДЕЛЕННАЯ
НА ВСЕХ

МОСКВА. Пять лет назад
история, приключившаяся с че

тырехлетней девочкой Расой
Прасцевичюте из колхоза «Ва-
дактай» Вилкавишского района
Литовской ССР, вызвала огром-

ный резонанс в нашей стране и
за рубежом. В результате не-

счастного случая у Расы были
отрезаны стопы обеих ног по

щиколотку. Многие люди зани-
мались в те дни спасением Ра-
сы: фельдшерская служба Вил-
кавишского района, Вильнюс

ские медики, летчики граждан-
ской авиации, доставившие Ра
су в Москву, и, наконец, мо-
сковская хирургическая брига-
да, возглавляемая Рамазом
Отаровичем Датиашвили, осу-
ществившая уникальную опера-
цию по приживлению отторгну
тых конечностей. Рамаз Да-
тиашвили поставил Расу на но-

ги, постоянно консультировал

ход лечения, которое было про

должено в Литве.

Для многих людей судьба
Расы стала небезразлична. На
ее имя до сих пор поступают

письма, посылки из разных рес-
публик страны, из США, Авст-
ралии, других стран.

При последнем обследовании
Расы летом 1988 года Рамаз
Датиашвили пришел к выводу,

что ноги окончательно прижи-
лись, функционируют нормаль-

но, девочка хорошо развивает-
ся.

Но вследствие того, что трав-

ма у Расы тяжелейшая, опера-
ционный рубец деформировал
правую ногу, сейчас она на че-

тыре сантиметра короче левой
и нуждается в новой операции.
Чтобы подготовить девочку к

операции, исключив малейший
риск, необходим хороший до
машннй уход. Московская пен-
сионерка Екатерина Дмитриев-
на Волчева взяла на себя забо-
ту о девочке. Работая в 51-й
московской больнице, где была
сделана первая операция, Е. Д.
Волчева стала невольной свиде-
тельницей истории девочки.

Боль ребенка она восприняла
как свою боль. И с тех пор
Е. Д. Волчева постоянно в кур-
се того, как живет литовская

девочка.

Раса Прасцевичюте живет не-
сколько месяцев в московской
квартире v Ё. Волчевой. став-
шей по сути ее приемной ба-
бушкой. Раса хорошо освоила
русский язык, дочь Екатерины
Дмитриевны занимается с ней
математикой, другими предме-
тами.

НА СНИМКЕ: Рамаз Отаро-
вич Датиашвили с Расой.

Фото В. Христофорова.

Фотохроника ТАСС

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 19 ЯНВАРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Н. Римский-Корсаков. Симфони-
ческая сюита «Шехерезада».
9.20 — «Красный цвет папорот-
ника». X. ф. 2-я серия. 11.30 —

Новости. 11.40 — Детский час.

15.30 — Новости. 15.45 —

Играет трио баянистов. 16:15
— Док. фильм. 17.10 — ...До
шестнадцати и старше. 17.55
— Новости. 18.00 — Высшая
школа фигурного катания. 18.15
— Власть — Советам. 18.45 —

Сегодня в мире. 19.00 — Фи-
гурное катание. Произвольная
программа. 19.50 — «Красный
цвет папоротника». X. ф. 3-я
серия. 21.00 — «Время». 21.40
— «Прожектор перестройки».
21.50 — Клуб любителей опе-

ры. 23.05 — Сегодня в мире.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 19 ЯНВАРЯ

9.00 — История. 6 кл. 9.30
— Фильм-концерт. 10.00 —

Астрономия. 10 кл. 10.30 —

Док. фильм. 11.00 — История.
4 кл. 11.15 — Телефильм.
17.30 — Док. фильм. 17.50 —

Мультфильм. 18.00 — Ребятам
о зверятах. 18.30 — «Новые
встречи. Светлана Стрезева».
Фильм-концерт. 19.00 — Ле-
нинград. 19.20 — Навстречу
выборам. Учимся демократии.
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.
21.00 — «Время». 21.40 —

«Прожектор перестройки».
21.50 — 600 секунд. 22.00 —

Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 19 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — «Государственный Ака-
демический театр «Эстония».
9.45 — «Детский экран».
Мультфильмы. 10.15 — «Про-
фессия — киноактер». 11.5:7
— «Виктор Астафьев». 14.50
— Телеинформация. 15.00 —

Программа передач. 15.05 —

«Адамсон-Эрик». 17.15 — «Те-
лешкола». Колобок... 17.30 —

«Телешкола». История Эсто-
нии. 18.00 — «Актуальная ка-

мера». 18.10 — Человек. Авто-
мобиль. Дорога. 18.25 — Рек-
лама. 18.30 — «Актуальная
камера». 18.45 — «Узоры на
льду». 18.55 — Реклама. 19.00
— Фигурное катание. 19.50-
«Тема для органа». 20.00 —

«Детский экран». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.40
Эстонские архитекторы и Ам-
рика. 22.10 — «Джузепп а
Верди». X. ф. 8-я серия. 23.25
— Новости. 23.35 — Фильмы
Андреса Сеета. «Марафон».

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18

января — «Нелегко с мужчи-
нами». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18
января — «Меня зовут Арле-
кино». (Две серии). Начало в

18.10, 21 час. Для детей. «Ло-
вушка для кошек». Начало в

15 часов 40 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 18 января — «Филиал».
Начало в 17, 19 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 18 янва-

ря — «Ночной мотоциклист».

Начало в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ

МЯСОКОМБИНАТУ
срочно требуются

СЛЕСАРЬ,
КОЧЕГАР,
ОБРАБОТЧИКА мясных

туШ.

3—1

СТРОИТЕЛЬНЫЙ
ТРЕСТ № 63

для постоянной работы

ПРОИЗВОДИТ
НАБОР РАБОЧИХ
по специальностям:

плотник,
КАМЕНЩИК.
МОНТАЖНИК ЖБИ,
КРОВЕЛЬЩИК,
МАЛЯР,
ШТУКАТУР,
БЕТОНЩИК.
Обращаться в отдел кад-

ров треста № 63: г. Слан-
цы, ул. Свердлова, 12а, те-

лефон 4-14-11.
3—2

•
СЛАНЦЕВСКОИ

ШКОЛЕ № 10

требуются

ВОСПИТАТЕЛИ,
ЗАВЕДУЮЩИЙ учебно-

опытным сельским хозяйством,
ИНСПЕКТОР по снабжению,
КИНОМЕХАНИК,
ПЛОТНИК,
ЭЛЕКТРИК,
ПОДСОБНАЯ РАБОЧАЯ

кухни,
УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: де-

ревня Большие Поля, школа

№ 10. Проезд автобусом мар-

шрута № 5. Телефоны 2-20-78
2-11-28.

3—1

ДЕТСКИИ
САД-ЯСЛИ № 2
ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ОРГАНИЗУЕТ

с 15 января 1989 года по суб-

ботам сборную дежурную груп-
пу (платную) с пребыванием де-

тей в возрасте от 3 до 7 лет с

7 часов до 21 часа.

С предложениями обра-
щаться к заведующей по теле-
фону 2-45-66.

Администрация.
3—3

•
СЛАНЦЕВСКИИ

ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД
п риглашая? ка работу

ДОЗИРОВЩИКА - СМЕ-
СИТЕЛЯ в цех «обжиг»,

БУНКЕРОВЩИКОВ в

цеха сырьевые №№ 1 и 2,
ВОДИТЕЛЕЙ автомоби-

лей БелАЗ-540, ГАЗ-52 в цех

«карьер известняка»,

ТРАНСПОРТЕРЩИ-
КОВ в сырьевой цех № I,

ЛАБОРАНТОВ химичес-

кого анализа (учеников в

лабораторию),
МАШИНИСТОВ грейфер-

ных кранов в цех «помол»,

ЭЛЕКТРОМЕХАНИКА по

лифтам в ЖКО,
МАШИНИСТОВ конвейе-

ров и машинистов (кочега-
ров) в котельную цеха

«карьер известняка»,

ЭКОНОМИСТА на 1,5 го-

да,

ЭНЕРГЕТИКА,
СТОРОЖА по охране на

участок хозработ.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров за-

вода или в горисполком в от-

дел по труду. 5—4

•
ШАХТА

«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»
ЛПО

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
для работы

на обогатительной фабрике
приглашает

СЛЕСАРЕЙ по монтажу,

ремонту технологического и

сантехнического оборудова-
ния. 3—1

СЛАНЦЕВСКИИ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ

ТЕХНИКУМ
приглашает на работу

ВОСПИТАТЕЛЯ общежи-
тия (с образованием выс-

шим или средним специаль-

ным).
За справками обращаться

по телефонам 2-16-90,
2-14-72, 2-22-88.

3—3
•

ПАССАЖИРСКОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ

приглашает на работу

медработника,
УБОРЩИЦУ на автовок-

зал,

КАССИРА на автовокзал,

КОНТРОЛЕРА.
Обращаться в отдел кад-

ров предприятия. Телефон
2-22-54.

3—2

•

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙПО

приглашает на работу

ГЛАВНОГО бухгалтера,
СТАРШЕГО ЮРИС

КОНСУЛЬТА,
КЛАДОВЩИКОВ на про-

довольственный склад,

УЧЕНИКОВ ПРОДАВ-
ЦОВ автомагазинов,

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР '
ЩИ КА,

ГРУЗЧИКА,
ПОВАРА с исполнением

обязанностей заведующей
столовой.

3—3

СЕВЕРО-ЗАПАДНОЕ
СМСУ ТРЕСТА «СЕВЗАП-

МЕТАЛЛУРГМОНТАЖ»
по 31 марта 1989 года

ПРОВОДИТ

ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЮ
трудящихся, стоящих на

очереди на улучшение жи-

лищных условий. При пере-

регистрации необходимо
предоставить справку фор-
мы -№ 9. Граждане, не про^

шедшие перерегистрацию'
в указанный срок, снима-

ются с очереди.

3—1

•
СЛАНЦЕВСКИИ

МЕЖСОВХОЗНЫЙ
ЛЕСПРОМХОЗ

ПРОДАЕТ
для местного населения

упакованные отходы лесо-

пиления— по цене 2 рубля
70 копеек за 1 кубический
метр с доставкой на дом.

Услуги автотранспорта

оплачиваются отдельно.

3—1

СЛАНЦЕВСКАЯ
ПЕРЕДВИЖНАЯ

МЕХАНИЗИРОВАННАЯ
КОЛОННА № 15

приглашает на работу

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-
ЩИКА,

ОПЕРАТОРОВ котельной.
Обращаться в отдел кад-

ров ПМК-15 (телефон
2-15-72) или в отдел по тру-

ду при горисполкоме (теле-
фон 2-16-35).

3-1

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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